

EBEN WIRD AUSGELIEFERT:

WALTER ACKERMANN

FLUG MIT ELISABETH



(Farbiger Aquarell-Umschlag)

Ein neues Buch von Walter Ackermann! Die Geschichte einer Fliegerliebe – fern aller Sensation – doch packender als jeder Abenteuerroman. Der Hintergrund der Geschehnisse ist der fesselnde Lebensbereich eines Fliegers. Aus der Begegnung zweier junger Menschen entsteht ein Briefwechsel voll Frische und verhaltener Leidenschaft, der mitten in den Wirrnissen und Unruhen unserer Zeit ein zauberhafte Liebesgeschichte voll zarter Verinnerlichung enthüllt. Die weltbegierige Erlebnislust und Tatenfreude eines Fliegers führt zu einer Eroberung der äußern Welt, die den Helden aber immer mehr die innere Lehre und Verarmung spüren läßt, bis ihm das schicksalhafte Erlebnis der Gefühlstiefe eines jungen Mädchens den Weg zur inneren Welt eröffnet. Von der ersten Seite an ist der Leser im Banne dieser holden Mädchengestalt und ihres fliegenden Holländers, und er begleitet die beiden jungen Menschen mit aller Anteilnahme durch den an Zwischenfällen reichen Weg ihrer Liebe, bis sie zusammen den Schicksalsflug ins Leben antreten.

Dem Buche fehlt es auch nicht an köstlichem Humor, der in einigen lustigen Bubenbriefen zum Ausdruck kommt.

Dieses in seiner Herzensfrische liebenswerte Buch wird zweifellos bei allen Lesern, vor allem auch bei der Frauenwelt, begeisterte Aufnahme finden.

240 Seiten Text mit über 50 Strichzeichnungen / Leinen RM 3.85



Auslieferung durch F. Volckmar, Leipzig

FRETZ & WASMUTH VERLAG A.-G. ZÜRICH